

Crisis política en Argentina:

Yáñez presentará nuevos chats con Fernández que revelan más golpes y el borrador de un acuerdo frustrado

Los intercambios datan de las últimas semanas, cuando la ex primera dama decidió no denunciar a su expareja; y luego, cuando cambió de opinión y avanzó con la causa.

LA NACIÓN/ARGENTINA/GDA

La ex primera dama argentina Fabiola Yáñez prepara una bomba. Presentará en el expediente contra el expresidente Alberto Fernández nuevas evidencias de que la golpeaba, que constan en al menos 30 pantallas de chats de WhastApp con el exmandatario de las últimas semanas. Esas conversaciones además incluyen el borrador de un comunicado conjunto donde ambos daban por cerrado todo el episodio, que nunca fue firmado por la ex primera dama.

Los mensajes revelan otras agresiones no narradas hasta ahora, como por ejemplo en una ocasión en la que ella le dice que el político peronista la golpeó en el pómulo y en la mandíbula con el teléfono celular.

La evidencia, que está a buen resguardo en Madrid, es parte de una presentación que está armando la abogada Mariana Gallego para sumar a la causa nuevos elementos contra el expresidente, anticiparon a La Nación fuentes con acceso al expediente.

Fabiola Yáñez, en su declaración del martes pasado, le anticipó al fiscal Ramiro González que tenía más chats para aportar y otros documentos que probarían la situación de violencia sostenida a la que tenía sometida Alberto Fernández a su exmujer.

En la serie de mensajes que le envió el 6 de agosto, el día en que se impuso la restricción de contacto físico y digital, el expresidente le reclamó a su exmujer por



LAS DENUNCIAS de violencia que realizó Fabiola Yáñez contra Alberto Fernández desataron una tormenta política en Argentina.

la versión de que Francisco, el hijo de ambos, en realidad no era del exgobernante: "¿Tenés algo para decir de esto?", le escribe.

En otra serie de chats entre ambos, Alberto Fernández le menciona a Yáñez que quiere ponerle fin al problema que se originó con la denuncia de ella. Y le promete que si solucionan el asunto, "nada va a faltarle". Y ahí es cuando el sugiere la posibilidad de un acuerdo que se selle mediante un comunicado conjunto, que lleve la firma de ambos.

Esa sugerencia se dio luego de que Clarín publicó el 4 de agosto pasado que existían estos chats y

posible entendimiento a avanzar judicialmente contra él.

El texto de ese comunicado, que nunca vio la luz porque Yáñez no lo firmó, dice que hubo discusiones, pero nunca agresiones físicas, allí culpan a los medios y a las redes sociales por la situación de desgaste que vivió la pareja. Además, niegan fotos y chats que alimentaron la acusación.

En ese intercambio, Alberto Fernández le dice a Fabiola que atienda a su abogado Juan Pablo Fioribello, a quien Yáñez no le contestaba las llamadas. Cuando finalmente hablan, Fioribello busca convencerla de aceptar un acuerdo, según la propia Fabiola le dice al expresidente. Pero esa convicción le duró poco.

Yáñez le reclama en todo el intercambio, antes de que estallara el escándalo, que Alberto Fernández la ayude, le dice que necesita trabajar y le reprocha que mintió por él para evitar una denuncia de corrupción, sobre la que no aporta mayores datos.

Incluso le reprocha sus infidelidades, que Alberto Fernández admite y dice que no sabe cómo manejarlas. Pero las discusiones son constantes y el expresidente llega a acusar a Yáñez de extorsionarlo. Ella le dice que siempre lo cuidó y que él, por el contrario, la "enterró en vida".

Alberto Fernández juega con la idea de la muerte y se lo manifiesta a Yáñez en una especie de chantaje emocional, que ella rechaza y califica como una actitud propia de un "psicópata".

CITACIÓN

El fiscal del caso citó a los primeros tres testigos a declarar este 22 y 26 de agosto.

fotos, pero cuando la causa estaba archivada. Fabiola Yáñez lo pensó dos días y finalmente se presentó ante el juez Julián Ercolini para desarchivarla e instar la acción penal contra Alberto Fernández. En los mensajes no queda claro por qué ella pasó de dialogar con su exesposo sobre un

FRANCE PRESSE